



ENGLISH

RECOMENDAR

CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico

Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.



08/04/2010

MEXICO: Capturan a profesionista violador de niñas; lo identifican cinco víctimas

El sospechoso rondaba a alumnas de escuelas primarias de dos delegaciones

Según la PGJDF están en investigación dos casos de abusadores sexuales seriales.

La Policía de Investigación detuvo a un sujeto acusado de violar a por lo menos cinco niñas de entre siete y 18 años de edad, a las que interceptaba en las inmediaciones de escuelas primarias de las delegaciones Álvaro Obregón y Magdalena Contreras.

Se trata de Héctor Reynaldo Santiago Jiménez, contador y con posgrado en finanzas, empleado de un consorcio dedicado a la producción y venta de automóviles, quien ha sido identificado por cinco de sus víctimas, una de ellas de 18 años, informó la fiscal de Delitos Sexuales de la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal (PGJDF), Juana Camila Bautista Rebolgar.

La funcionaria explicó que el modus operandi de este hombre consistía en merodear por las escuelas, conduciendo una camioneta Pontiac Torrent, modelo 2007 placas 694-ULD, en los horarios de entrada y salida de los planteles educativos, es decir, a las 6:30 y a las 14:30 horas.

Una vez que seleccionaba a su víctima se acercaba a ella para preguntarle "amablemente" por la ubicación de alguna calle para después obligarla a subir al vehículo, según la funcionaria de la PGJDF. Luego de manejar unos minutos, se detenía en una zona poco transitada, donde la atacaba sexualmente. Consumado el acto, abandonaba a la víctima cerca del lugar donde la había abordado.

Santiago Jiménez, de 39 años de edad, está casado desde hace año y medio, sin hijos, y según sus declaraciones tiene un sueldo mensual de 60 mil pesos. Actualmente se realizan estudios sobre su comportamiento con el propósito de obtener el perfil psicológico, pues hasta el momento ha negado las acusaciones en su contra.

Aunque una de sus víctimas tiene 18 años, "su inclinación es de atacar a menores de edad", pues una de las afectadas es de apenas siete años, señaló Bautista Rebolgar.

Este sujeto, quien operaba de esta manera desde el año pasado, será consignado al Reclusorio Oriente acusado de violación agravada, y de ser hallado culpable podría pasar entre 7 y 17 años de cárcel por cada ataque cometido.

La fiscal señaló que en este momento se encuentran abiertas dos investigaciones a presuntos violadores seriales, de las cuales no quiso dar mayor información, y agregó que no hay un perfil establecido de este tipo de delincuentes, pues, como en este caso, puede ser una persona con estudios profesionales. También hay investigaciones en las que el inculpado no terminó ni la primaria, como un albañil detenido hace un mes, acusado también de cinco violaciones.

<http://www.jornada.unam.mx>

Buscar en el sitio